Wiedersehen mit den "Karlsruhern"

DINKELSBÜHL (bhr) – Freunde exzellenter symphonischer Blasmusik, die das Konzert des Luftwaffenmusikkorps 2, Karlsruhe, noch in bester Erinnerung haben, können sich auf ein Wiederhören im nächsten Jahr freuen.

Paul Röseler, der Beauftragte des Lions Clubs Dinkelsbühl für dieses musische Gebiet, konnte mit Oberstleutnant Christoph Scheibling – und mit Einverständnis von dessen Kommandeur – bereits das nächste Lions-Benefizkonzert am 14. November 2009 vereinbaren.

Dass die Vorfreude darauf keineswegs einseitig ist, geht aus einem Brief

eines weiblichen Oberfeldwebels hervor. Die Musikerin schreibt: "Das Konzert in Ihrer schönen Stadt war für das gesamte Musikkorps ein Ereignis, das wir in dieser Form wirk-



lich nicht oft erleben. Angefangen von der Begrüßung durch den Vorsitzenden des Lions Clubs, dem köstlichen Mahl, der guten und fröhlichen Stimmung im Saal, bis hin zu dem schönen Empfang – wir haben uns sehr wohl gefühlt!"

Unser Foto zeigt das Musikkorps bei seinem zurückliegenden Konzert in Dinkelsbühl. Foto: Baumhartner